



Le Patriarche Cyrille de Moscou donne sa bénédiction au Concile jubilaire de l'Église orthodoxe d'Ukraine

Le 5 juillet 2011, le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine a adressé à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie une lettre dans laquelle il lui faisait part des projets de convocation à Kiev d'un Concile jubilaire de l'Église orthodoxe d'Ukraine pour le 8 juillet, expliquant les objectifs de ce Concile, « appelé à *la conservation de l'unité de l'esprit par ce lien qu'est la paix* » (Eph 4, 3). Le métropolite Vladimir concluait en demandant les prières et la bénédiction du Patriarche en vue des travaux du Concile qui s'annonce, communique le service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

Le Patriarche Cyrille a adressé une réponse à Sa Béatitude, dans laquelle il écrivait en particulier :

« J'en bénis la tenue et je souhaite dans la prière à tous les participants du Concile l'aide de Dieu dans la prise de sages décisions en vue du renforcement de l'unité de l'Église orthodoxe russe et de l'élimination des divisions au sein de l'Orthodoxie ukrainienne.

Par l'action de l'Esprit saint qui demeure dans l'Église du Christ et l'introduit dans la vérité toute entière (Jn 16, 13), que vos travaux soient couronnés des fruits de paix, de conformité des idées et de sincère fraternité ».